

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. Februar 2023

Aktionstag bei der DB Netz in Villingen

Am 14. Februar 2023 fand ein Aktionstag bei der Regionalen Instandhaltung DB Netz in Villingen statt. Dabei ging es um das Thema der Wertschätzung für unsere Kolleg:innen vom Arbeitgeber.



Neben kleinen „Goodies“ und Informationen, stand die Tarifrunde 2023 im Mittelpunkt. Alle sind fest entschlossen, dass wir alle diese Forderungen mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln umsetzen. Gemeinsam, alle Seite an Seite, schaffen wir das.

Thema war auch die Eingruppierung der Instandhalter. Hier muss nach Aussage unserer Kolleg:innen was getan werden. An diesem Thema sind wir dran.



[Alle Bilder anzeigen »](#)